



■ CONFERENCIA

**La AECC Salamanca
organiza un sorteo
benéfico para
recaudar fondos para
el Centro del Cáncer**

La Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Salamanca organizará el viernes un sorteo benéfico en un restaurante de la zona centro de Salamanca donde se recaudarán fondos para donarlos a proyectos de los grupos científicos del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC). El formato es parecido al conocido juego de rasca y gana, donde los concursantes podrán ganar numerosos premios.